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VERBALE N.  148  della seduta del 13 Agosto  2020                        Approvato in data 14/08/2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot .  082/2017-2022 del 29/07/2020.  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  10:30 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 10:30 11:18     

Cancilla               Roberta 

 
P 10:30 11:18     

Di Pisa                   Carlo P 10:34 11:18     

Orlando                  Caterina 

 
P 10:30 11:18     

Randazzo              Antonino          

 
P 10:30 11:18     

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno tredici del mese di Agosto, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  prot. 082/2017-2022  del 29/07/2020 ed allegato O.d.G.- si 

riunisce, in modalità telematica con collegamento a distanza, la IV  Commissione 

Consiliare Permanente, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata e suppletivi O.d.G.. 

  

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:30 , prima convocazione, nessun Consigliere, componente la 

commissione, è collegato in video conferenza. 

 

Alle ore 10:30, il  Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal Segretario Giovanni 

Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, risultano  presenti i Cons.ri  Roberta 

Cancilla,  Caterina Orlando, Antonino Randazzo e Giovanni Inzerillo presenti  4  
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su 5. 

 

Essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Giovanni Inzerillo,  

dichiara aperta la seduta.  

 

Tutti i partecipanti esprimono il consenso alla video registrazione e pubblicazione 

della seduta che sarà parte integrante del presente verbale. 

 

Il Presidente conferma che la riunione di oggi verte sui cimiteri cittadini e delle 

soluzioni che l’amministrazione sta ponendo in essere per eliminare le criticità 

degli stessi. 

 

Alle ore 10:34 è presente il Cons. Di Pisa che acconsente alla registrazione della 

seduta. 

 

La Cons.ra Cancilla ripropone il problema del raddoppio ponte Corleone e 

svincolo Perpignano alla luce delle dichiarazione dell’Ass. Prestigiacomo 

sull’argomento e chiede che venga convocata in commissione l’Ass. Prestigiacomo 

per chiarire la situazione sui due argomenti. 

 

Il Presidente invita la Segreteria a predisporre e concordare con l’assessore 

Prestigiacomo, la data di riunione. 

 

Il Cons. Randazzo condivide quanto espresso e richiesto dalla Cons. Cancilla. 

 

Si collega alle ore 10:39 la D.ssa Daniela Rimedio, Dirigente dei servizi 

cimiteriali, convocata in audizione per chiarire gli interventi di manutenzione in 

atto nei cimiteri e le prospettive dei tempi. 

 

Il Presidente ringrazia della presenza in commissione della D.ssa Rimedio e le da 

la parola per ascoltarla sugli interventi che si stano realizzando nei cimiteri 

cittadini per eliminare le cause che hanno determinato la grave crisi igienico 

sanitaria ben nota a tutti. 

 

La D.ssa Rimedio fa una disamina degli interventi che si stanno realizzando nel 

cimitero dei Rotoli e forno crematorio. 

 

Carenza dei posti di inumazione causati dall’uso di bare con zinco che non hanno 

consentito la mineralizzazione delle salme. 

 

62 salme andrebbero collocate nelle cappelle private.  

 

Per la tumulazione si sta movimentando con liberare le nicchie con concessione 
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scaduta dopo i trent’anni. 

 

Il   Sindaco  ha  emesso tre  ordinanze,  visionabili sul  sito del Comune,  che 

 

consentono di accelerare la liberazione delle nicchie  e delle sepolture. 

 

Le salme destinate all’inumazione nei campi dovranno accedere al cimitero 

esclusivamente in cassa di legno, rivestite all’esterno con zinco, in modo che, nel 

momento in cui si proceda all’operazione di inumazione, venga eliminato solo lo 

strato metallico esterno, senza incidere in alcun modo nella cassa contenente il 

feretro che non subirà più ritardi nei processi naturali di mineralizzazione. 

 

Inoltre, le casse presenti al deposito, prescindendo dalla volontà dichiarata dai 

familiari, con una tolleranza sino al 31 agosto, dovranno essere destinate, in via 

temporanea e sino al superamento dell’emergenza, alla tumulazione nei posti 

disponibili in nicchie o loculi o alla cremazione (in quest’ultimo caso con assenso 

dei congiunti) con onere a carico dell’Amministrazione. 

 

E’ aumentato il numero di personale assegnato dalla RESET con la costituzione 

di una terza squadra. 

 

Per quanto riguarda la cremazione, l’amministrazione sta procedendo all’esame 

per l’acquisto od un noleggio di un nuovo forno crematorio che potrebbe 

effettuare 10 cremazioni giornaliere, il forno potrebbe essere acquistato o preso in 

noleggio.  

 

Si sta procedendo ad esaminare la possibilità di collocare dei loculi fuori terra, che 

verrebbero collocali lungo il muretto di cinta. 

 

Sul vecchio forno ci sarebbe un intervento massiccio, il costo sarebbe intorno a 

180.000,00 euro., un costo superiore al nuovo forno. 

 

Intervengono tutti i Consiglieri ponendo domande per chiarimento da quanto 

esposto dalla D.ssa Rimedio. 

 

Si conviene di riconvocarsi per il prossimo 04 Settembre 2020 alle ore 09:30 per 

maggiori e sicuri dettagli sulla situazione cimiteriale. 

 

Il Presidente ringrazia la D.sa Rimedio e la congeda. 

 

Il Presidente, constatato che sono le ore 11:16 e, si ha certezza, che sta per iniziare 

il Consiglio Comunale, rinvia la lettura ed approvazione del presente verbale in 

altra data e alle ore 11:18 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 



 

4 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

 

 

                Il Segretario                                                   Il  Presidente   

      (Giovanni Chiaramonte)                                Cons. Giovanni Inzerillo 

 
    
                  

 

 

 

 

                                 

                            

Fine riunione ore 11:18 
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